

PRESSEMITTEILUNG 17.04.2018

AUSGABE 08.18

weißensee kunsthochschule berlin * weißensee academy of art berlin
Bühringstraße 20 * 13086 - Berlin

INNOVATIONEN DER KUNSTHOCHSCHULE IN MAILAND »DesignFarmBerlin« und Projekt »Aboveonethousand« bei der Möbelmesse

Beispielhafte Innovationen der »DesignFarmBerlin« sind seit heute bei der Mailänder Möbelmesse / »Salone Satellite« (17.-22. April 2018) zu sehen. Die Initiative der weißensee kunsthochschule berlin »DesignFarmBerlin« hilft Design-Absolvent_innen bei der Firmengründung.

Der »Salone Satellite« der weltweit wichtigsten Fachmesse ist für junge Designer_innen reserviert. Die jungen Firmengründer_innen in spe sollen dort internationale Aufmerksamkeit für ihre Entwicklungen bekommen. Im besten Fall finden sie kapitalstarke Unterstützer_innen. »DesignFarmBerlin« wird aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds und der Berliner Senatsverwaltung für Wirtschaft, Technologie und Betriebe gefördert.

Die Verarbeitung bei Temperaturen über 1000 °C ist ein gemeinsamer Nenner von keramischen Materialien und Glas. Unter der Überschrift »aboveonethousand« zeigt die Kunsthochschule während der Internationalen Möbelmesse auf dem Gelände von Ventura Future experimentelle Projekte, die neue Perspektiven für diese Materialien eröffnen. Der Auftritt wird kofinanziert vom Creative-Europe-Programm der EU und der Gerhard Bürger Stiftung. Projektbetreuung: Prof. Barbara Schmidt, Peter Kuchinke, Luise Dettbarn, Babette Wiezorek.

Projektpartner: Ceramics and its Dimensions, Porzellanikon Selb, Glasmanufaktur Harzkristall, The Glass Factory, Boda, Schweden

Adressen und weitere Informationen:

DesignFarm@SaloneSatellite: Fiera Milano, Pavilion 13-15, Stand C12

»Aboveonethousand«: Ventura Future, Milano,
<http://aboveonethousand.com/work>

